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Para ciência:
Item 01- Ofício nº 18/2019 da Câmara Municipal de Juru-

mirim, dirigido ao Exmo Presidente da Alesp, encaminhando os 
Requerimentos nº 011/012/013-2019, os quais solicitam que 
seja verificado e viabilizado o programa Poupatempo Móvel 
(carreta) para que atenda Jurumirim e cidades vizinhas.

Item 02 - Ofício nº 42/2019 da Câmara Municipal de Ran-
charia, encaminhando cópia da Moção de Apelo nº 003/2019, 
apreciada pelos vereadores na Sessão Ordinária de 18/03/2019, 
que apela para a permanência do posto de perícias do INSS, 
que atende a toda a micro região.

Item 03- Ofício nº 997/2019-SERAUT-Ref. Moção nº 9/2019, 
aprovada na 12ª Sessão Ordinária de 18/03/2019 da Câmara 
Municipal de Santos, do Vereador Sergio Caldas Santana. A 
referida Moção manifesta apoio aos policiais e bombeiros 
militares ''que serão seriamente prejudicados caso ocorra acrés-
cimo de tempo de trabalho para fins previdenciários''.

Item 04 - Encaminhando o Ofício nº GP-DEA nº 496/2019 - 
PG nº 23/2019, da Câmara Municipal de Estância de Bragança 
Paulista, encaminhando a Moção nº 08/2019, aprovada na ses-
são ordinária de abril de 2019, que manifesta o apoio daquele 
Legislativo ao Projeto de Lei nº 10657/2018, do deputado fede-
ral Vanderlei Macris, que tipifica o crime de fraude em obra ou 
serviço de engenharia.

Item 05 - Ofício 118/2019 - PL, de autoria da Câmara 
Municipal de Itápolis, encaminhando a Moção 13/2019, apre-
sentada pelo vereador Professor Antônio Cruz, que apela ''para 
que o Governador João Dória reajuste o piso salarial dos 
servidores públicos estaduais da ativa e inativos de São Paulo, 
proporcionando aos servidores um aumento real em suas 
remunerações.''

Item 06 - Ofício nº 364 de 05/04/2019, subscrito pela 
Câmara Municipal de Diadema. Encaminha o requerimento 
99/2019, do vereador Josa Queiroz, aprovado em Sessão Ordi-
nária de 04/04/2019. O autor requer que seja registrada na ata 
da mencionada sessão uma Moção de Apoio à CPI proposta 
pelo deputado Teonílio Barba na ALESP, com o objetivo de apu-
rar os benefícios recebidos pela empresa Ford Motor Company, 
situada na planta de São Bernando do Campo, com o anúncio 
do fechamento da mesma, gerando por isso perda de receita 
ao município.

 Debates
7 DE MAIO DE 2019
35ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CARLOS GIANNAZI, CORONEL TELHADA,
 ADALBERTO FREITAS e CAUÊ MACRIS
Secretaria: JANAINA PASCHOAL

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - GIL DINIZ
Comenta o assassinato do cabo Fernando Flores, ocorrido 
no sábado. Lembra que estivera na troca do comando no 
1º Batalhão de Choque, antes do crime. Enaltece o trabalho 
do policial vítima de mais de 50 disparos de arma de fogo. 
Informa que estivera no sepultamento, em solidariedade à 
família enlutada. Critica defensores dos Direitos Humanos. 
Clama ao Governo do Estado que se sensibilize, em razão 
do luto dos policiais militares. Agradece à Polícia Civil pela 
presença no velório.
3 - PRESIDENTE CARLOS GIANNAZI
Anuncia a visita de alunos do curso de Direito da Fadisp, 
acompanhados pelo professor Marcelo Gomes.
4 - SARGENTO NERI
Para comunicação, endossa o pronunciamento do deputado 
Gil Diniz. Lamenta a ausência do governador João Doria no 
sepultamento do cabo Fernando Flores. Defende operação 
efetiva tendente a capturar os marginais envolvidos no 
crime.
5 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
6 - JANAINA PASCHOAL
Transmite condolências à família do cabo Fernando Flores. 
Informa que visitara o Hospital de Mandaqui. Afirma que 
a instituição pleiteia a aquisição de segundo aparelho para 
a realização de cateterismo, em benefício de pacientes, 
inclusive de Guarulhos e de Mairiporã. Acrescenta que 
há a necessidade de mais uma ambulância. Parabeniza a 
deputada federal Carla Zambelli pela iniciativa de propor a 
suspensão de edital de compra de alimentos e de bebidas 
para almoços e jantares no Supremo Tribunal Federal. 
Afirma que recursos públicos não devem ser usados em 
regalias.
7 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Convoca sessão solene a ser realizada no dia 10/06, às 19 
horas, para "Lançamento da Frente Parlamentar em Defesa 
dos Direitos das Pessoas LGBTQIA+", por solicitação da 
deputada Erica Malunguinho.
8 - CARLOS GIANNAZI
Critica o fechamento de salas e de turnos da rede estadual 
de ensino, pelo Governo do Estado. Cita escola estadual 
alvo da medida, no período noturno. Informa que recebera 
a comunidade escolar, para tratar do tema. Clama ao 
governo Doria que reabra as matrículas, para o curso 
regular e de educação de jovens e de adultos. Defende a 
atuação do Ministério Público na causa.
9 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência.
10 - CORONEL TELHADA
Saúda a cidade de Boraceia, pela data comemorativa 
de seu aniversário. Informa que estivera hoje no 2º 
Batalhão de Choque, para comemoração dos 86 anos da 
entidade. Saúda Peter, da Freguesia do Ó, por acompanhar 
a TV Assembleia. Exibe artigo sobre doação de câmeras 
para a paróquia da Leopoldina, para evitar ou dificultar 
vandalismo na igreja. Lamenta veto a projeto que visa à 
instalação de câmeras de segurança em ônibus coletivos. 
Informa ser autor do PL 474/16, que propõe a instalação 
de câmeras de segurança em casas noturnas. Lembra 
filmagem de assassinato do policial Fernando Flores.
11 - ADALBERTO FREITAS
Assume a Presidência.
12 - CORONEL NISHIKAWA
Comenta presença em audiência pública realizada ontem, 
nesta Casa. Manifesta-se contra a terceirização da 
execução penal. Saúda visitantes da CEPM presentes nas 
galerias, mas solicita respeito. Defende a valorização de 
servidores da Segurança Pública. Tece considerações sobre 
dívida de Santo André e redução no fornecimento de água, 
inclusive em São Bernardo do Campo. Clama à Sabesp que 
solucione o citado problema.

3 - Projeto de lei 125/2016 - Deputado Carlos Neder - Dis-
põe sobre o envio de relatórios contendo informações de aten-
dimento a ocorrências em acidentes rodoviários no transporte 
de produtos perigosos no Estado. - Deputado Teonilio Barba 
- favorável ao projeto, na forma do substitutivo proposto pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação

4 - Projeto de lei 36/2018 - Deputado Coronel Camilo - 
Autoriza o Poder Executivo a conceder isenção do pagamento 
de pedágio aos veículos de propriedade dos policiais militares 
e policiais civis da ativa, nas rodovias do sistema estadual ou 
federal delegadas ao Estado. - Deputado Campos Machado - 
favorável - J.A.

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
5 - Projeto de lei 893/2016 - Deputada Rita Passos - (CON-

CLUSIVA) Dá a denominação de "Prefeito Pedro Valentim 
Fernandes" ao trecho da SP 349, (via de acesso) entre o trevo 
da SP 294 (saída para Bauru) até o início da Avenida Presidente 
Vargas, no Município de Garça. - Deputado José Américo - con-
trário conclusivamente

6 - Projeto de lei 83/2018 - Deputada Célia Leão - (CON-
CLUSIVA) Dá a denominação de "Vereador Toninho Zanco" ao 
trevo localizado no km 171 da Rodovia Deputado Mario Beni 
- SP 340, em Mogi-Guaçu. - Deputado Teonilio Barba - favorável 
ao projeto conclusivamente, na forma do substitutivo proposto 
pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação

7 - Projeto de lei 695/2018 - Deputado José Zico Prado 
- (CONCLUSIVA) Denomina "Américo Sargi" o dispositivo de 
acesso localizado no km 347,900 da Rodovia Brigadeiro Faria 
Lima - SP 326, em Jaboticabal. - Deputado Teonilio Barba - 
favorável ao projeto conclusivamente, na forma do substitutivo 
proposto pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação.

Para deliberação:
Item 08 - Requerimento nº. 011/2019, do Deputado José 

Américo. Requer o convite ao Senhor Alexandre Baldy de 
Sant'Anna, Secretário de Estado dos Transportes Metropoli-
tanos, a fim de prestar esclarecimentos sobre a licitação e o 
contrato de concessão das linhas 5-lilás e 17-ouro do Metrô, 
firmado com o Consórcio ViaMobilidade

 CONSELHO DE ÉTICA 
E DECORO PARLAMENTAR
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão, a realização 
de uma Reunião Ordinária dia 15/05/2019, quarta-feira, às 
15:00 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a finalidade de 
deliberar sobre os procedimentos de recebimento das denún-
cias e representações oferecidas ao Conselho.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Major Mecca PSL Gil Diniz
Emidio de Souza PT Paulo Fiorilo
Ed Thomas PSB Caio França
Maria Lúcia Amary PSDB Mauro Bragato
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Delegado Olim PP Professor Kenny
Carlos Giannazi PSOL Erica Malunguinho
Alex de Madureira PSD Marta Costa
Campos Machado PTB Roque Barbiere
Corregedor Parlamentar  Corregedor Substituto
Estevam Galvão DEM --------

Sala das Comissões, em 13/05/2019.
Deputada Maria Lúcia Amary - Presidente

 COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
E RELAÇÕES DO TRABALHO
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 15/05/2019, quarta-
-feira, às 15:30 horas, no Plenário José Bonifácio, com a finali-
dade de apreciar a pauta anexa e tratar de assuntos de interes-
se desta Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Adalberto Freitas PSL Coronel Nishikawa
Valeria Bolsonaro PSL Frederico d'Avila
Professora Bebel PT Dr. Jorge Do Carmo
Teonilio Barba PT Paulo Fiorilo
Rafael Silva PSB Ed Thomas
Marcos Zerbini PSDB Cezar
Gilmaci Santos PRB Altair Moraes
Marcio da Farmácia PODE Bruno Ganem
Coronel Telhada PP Delegado Olim
--- PPS Roberto Morais
Marcio Nakashima PDT ---

Sala das Comissões, em 13/05/2019.
Deputado Marcio da Farmácia - Presidente

1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei Complementar 35/2018 (Tramitação 

Urgência) - Deputado Campos Machado - Altera a Lei Com-
plementar nº 1.103, de 2010, que dispõe sobre o Quadro de 
Pessoal do Instituto de Pesos e Medidas do Estado de São Paulo 
- IPEM. - Deputado Adalberto Freitas - favorável ao projeto com 
a emenda nº 01

2 - Projeto de lei Complementar 45/2018 (Tramitação 
Urgência) - Deputado Campos Machado - Altera a Lei Com-
plementar nº 1.062, de 2008, que dispõe sobre requisitos e 
critérios diferenciados para a concessão de aposentadoria 
voluntária aos policiais civis do Estado. - Deputado Adalberto 
Freitas - favorável

3 - Projeto de lei 30/2018 (Tramitação Urgência) Juntado 
o Projeto de lei 77/2018 - Deputado Luiz Turco - Dispõe sobre 
a exigência de garantia de equidade salarial entre homens e 
mulheres com o mesmo cargo, atribuições e tempo de serviço, 
e com graus de instrução iguais ou equivalentes, das empresas 
que contratarem com o Poder Público Estadual. - Deputado 
Marcio Nakashima - favorável ao PL nº 77, de 2018 e contrário 
ao PL nº 30, de 2018.

4 - Projeto de lei 1330/2015 - Deputado Estevam Galvão 
- Dispõe sobre Procedimento Administrativo prévio à Ação de 
Improbidade Administrativa, instituindo Termo de Ajustamento 
de Conduta - TAC anterior à propositura da ação. - Deputado 
Gilmaci Santos - contrário

5 - Projeto de lei 187/2018 - Deputada Célia Leão - Dis-
põe sobre a possibilidade dos usuários do Poupatempo em 
realizarem o pagamento das taxas inerentes aos seus serviços 
por intermédio de cartão de débito proveniente de qualquer 
instituição bancária. - Deputado Marcio Nakashima - favorável

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
6 - Projeto de lei 580/2018 - Deputado Carlos Giannazi 

- (CONCLUSIVA) Institui o "Dia Estadual do Bombeiro Civil". - 
Deputado Gilmaci Santos - favorável conclusivamente

7 - Moção 14/2019 - Deputado Douglas Garcia e outros. - 
(CONCLUSIVA) Repudia a greve dos professores convocada pelo 
Sindicato dos Professores do Ensino Oficial do Estado de São 
Paulo - APEOESP em ato contra a proposta do Governo Federal 
de reforma da Previdência Social. - Deputada Professora Bebel - 
contrário conclusivamente

Para deliberação:
Item 08 - Requerimento nº 01/2019, de autoria do depu-

tado Carlos Giannazi. Requer nos termos regimentais, que seja 
convocado o reitor do Centro Universitário Fundação Santo 
André, sr. Francisco José Santos Milreu, para esclarecer sobre a 
demissão de docentes do centro universitário, sem justificativa 
ou motivação.

2ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 23/2017 (Tramitação Urgência) - Depu-

tado Hélio Nishimoto - Determina que a rede privada de saúde 
ofereça leito separado para mães de natimorto e mães com 
óbito fetal e, se necessário ou solicitado, com acompanhamento 
psicológico. - Deputado Castello Branco - favorável

2 - Projeto de lei 300/2013 - Deputado Welson Gasparini 
- Dispõe que o Estado oferecerá assistência jurídica integral e 
gratuita aos policiais militares que, no exercício de suas fun-
ções, envolvam-se ou sejam implicados em casos que deman-
dem tutela jurídica, seja judicial ou extrajudicial. - Deputado 
Castello Branco - favorável ao projeto e à emenda da Comissão 
de Segurança Pública e Assuntos Penitenciários

3 - Projeto de lei 372/2015 - Deputado Feliciano Filho - Dis-
põe sobre a obrigatoriedade da emissão de certificado de ori-
gem dos animais, no ato de sua venda, pelos estabelecimentos 
comerciais do Estado. - Deputado Ricardo Mellão - favorável, 
com emenda

4 - Projeto de lei 662/2015 - Deputado Celso Nascimento 
- Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de sistemas 
de captação de energia solar e reaproveitamento de água de 
chuva na construção de novos prédios, centros comerciais e 
condomínios residenciais no âmbito do Estado. - Deputado 
Delegado Olim - favorável, com emenda

5 - Projeto de lei 504/2016 - Deputado Adilson Rossi - Ins-
titui a Política Estadual de Formação e Capacitação Continuada 
de Mulheres para o Mundo do Trabalho. - Deputado Alex de 
Madureira - favorável

6 - Projeto de lei 508/2016 - Deputado Afonso Lobato 
- Dispõe sobre a impressão em papel de material de cunho 
informativo ou promocional dos órgãos da administração 
direta, indireta e fundacional do Estado. - Deputado Delegado 
Olim - favorável

7 - Projeto de lei 883/2017 - Deputado Gil Lancaster - Ins-
titui o "Dia Estadual do Parkinsoniano". - Deputado Castello 
Branco - favorável ao projeto e à emenda apresentada pela 
CCJR

8 - Projeto de lei 25/2018 - Deputado Léo Oliveira - Dispõe 
sobre a colocação de telas de proteção em espaço aéreo nas 
unidades prisionais. - Deputado Delegado Olim - favorável

9 - Processo 6759/2013 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. GCRMC 1115/2013 - TCs 011399/026/08 
e 007368/026/08 - Julgou irregulares os contratos celebrados 
com a FDE e a empresa Construmik Comércio e Construção 
Ltda. - Deputado Delegado Olim - que concorda com a decisão 
do TCE, solicita envio de ofícios à PGE e ao MP, com vistas aos 
efeitos dos atos praticados com irregularidade, com posterior 
arquivamento dos autos

10 - Processo 6912/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. C.CSEB 1748/2015 - TC-012316/026/05 
- Julgou irregulares o Segundo Termo de Aditamento celebrado 
entre a Fundação para o Desenvolvimento da Educação-FDE e a 
empresa JHD Construções e Comércio Ltda. - Deputado Delega-
do Olim - que reconhece a decisão do TCE e, por não caber mais 
a sustação do contrato, propõe arquivamento, após remessa de 
ofícios ao MP e à PGE, com vistas aos efeitos dos atos pratica-
dos com irregularidade

11 - Processo 7637/2015 - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTA-
DO DE S.PAULO - Of. CGC.ARC 1527/2015 - TC-42907/026/10 - 
Julgou irregulares os termos aditivos e modificativos celebrado 
entre o Departamento de Estradas de Rodagem do Estado 
de São Paulo-DER e a empresa S.O. Pontes Engenharia Ltda. - 
Deputado Dirceu Dalben - propondo PDL, reformando a decisão 
do TCE

PARA DELIBERAÇÃO:
- Item 12 - Requerimento CFOP nº 2/19, do Deputado 

Paulo Fiorilo, para convite ao Secretário Estadual da Fazenda 
e Planejamento, Senhor Henrique Meirelles, para vir prestar 
informações detalhadas sobre os dados orçamentários e as pro-
postas de contingenciamento já divulgadas pelo Governo'. Vista 
concedida à Deputada Carla Morando em 8/5/19.

PARA CIÊNCIA:
- Ofício do Deputado Edmir Chedid, informando que oficiou 

ao Secretário Executivo da Casa Civil referente às emendas 
parlamentares impositivas para 2019 de sua autoria, relatando 
que, após verificação junto às respectivas Secretarias de Estado, 
concluiu-se por alterações em algumas emendas e, com relação 
às demais, não há ajustes técnicos necessários, estando, portan-
to, aptas a serem executadas.

 COMISSÃO DE TRANSPORTES 
E COMUNICAÇÕES
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 15/05/2019, quarta-
-feira, às 15:00 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade 
de:

1. Deliberar sobre a pauta anexa e
2. Ouvir os convidados abaixo nomeados, ou os represen-

tantes porventura por eles indicados, acerca dos benefícios a 
serem revertidos ao povo do Estado de São Paulo com a redu-
ção da alíquota do ICMS nas operações de querosene de avia-
ção para 12%, benefício que se pretende conceder por meio do 
Projeto de Lei nº. 494/2019:

a. John Rodgerson, Presidente da empresa Azul Linhas 
Aéreas Brasileiras;

b. Jerome Paul Jacques Cadier, Presidente da empresa 
LATAM Airlines Brasil;

c. Paulo Sérgio Kakinoff, Presidente da empresa Gol linhas 
Aéreas S.A;

d. José Luiz Felício Filho, Presidente da empresa Passaredo 
Linhas Aéreas

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Rodrigo Gambale PSL Coronel Nishikawa
Tenente Coimbra PSL Delegado Bruno Lima
José Américo PT Beth Sahão
Teonilio Barba PT Luiz Fernando T. Ferreira
Vinícius Camarinha PSB Roberto Engler
Analice Fernandes PSDB Marcos Zerbini
Cezar PSDB Mauro Bragato
Rogério Nogueira DEM Estevam Galvão
Ricardo Madalena PR André do Prado
Jorge Wilson Xerife do Consumidor PRB Wellington Moura
Léo Oliveira MDB Itamar Borges
Fernando Cury PPS Roberto Morais
Campos Machado PTB Roque Barbiere

Sala das Comissões, em 10/05/2019.
Deputado Ricardo Madalena - Presidente

2ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 812/2011 - Deputada Telma de Souza - 

Disciplina o tempo de espera e o monitoramento dos serviços 
de travessia litorânea de veículos no Estado. - Deputado Tenen-
te Coimbra - contrário

2 - Projeto de lei 335/2013 Juntado o Projeto de lei 
381/2016 - Deputado Fernando Capez - Assegura tratamento 
prioritário no embarque de veículos nos serviços de travessia 
marítima por balsas, aos Juízes de direito, desembargadores, 
membros do Ministério Público, defensores públicos, procurado-
res do Estado, procuradores Autárquicos e delegados de polícia, 
notadamente por ocasião de seu correspondente embarque. 
- Deputado Teonilio Barba - favorável à aprovação do Projeto 
de Lei n° 335, de 2013, na forma do substitutivo ora proposto, 
e contrário tanto à emenda apresentada pela Relatora Especial, 
em substituição à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
quanto ao Projeto de Lei n.º 381, de 2016.

A Comissão deve construir, desde seu primeiro encontro, 
uma metodologia que a permita conhecer, compreender e 
entender as demandas oriundas da sociedade civil. Estando 
aberta ao debate de temas com as demais instituições do Esta-
do e a sociedade.

Organizar seu calendário de reuniões e audiências com 
antecedência consiste no método adequado de construir um 
diálogo de natureza permanente e necessário, e auxiliará na 
viabilização e na conclusão de suas metas.

Portanto, em face das considerações supra, submeto a 
apreciação de Vossas Excelências, as diretrizes de trabalho, 
especificamente, quanto a suas ações, formato das reuniões, 
das audiências públicas e das demandas estruturadas.

2 - REUNIÕES ABERTAS
Inicialmente, cabe salientar que está Comissão precisa 

manter uma relação mais próxima com a sociedade, bem como 
junto aos profissionais que atuam no segmento ambiental, seja 
na sua preservação, como buscando soluções ambientalmente 
sustentáveis, para que, em torno de um objetivo comum, todos 
tenham a oportunidade de se expressar e serem ouvidos.

Estar em contato com aqueles que estão no cotidiano, propi-
ciará a construção de um planejamento que atenda a real neces-
sidade das demandas ambientais. Esse método ajudará a Comis-
são a definir metas, criar sinergia e manter todos informados em 
torno das decisões e das demandas ambientais do estado.

Neste sentido, propomos:
I - Que as reuniões ordinárias da Comissão de Meio 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável sejam abertas ao 
público, ocorrendo semanalmente nas dependências da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, ordinariamente todas 
as quartas-feiras, às 13h, podendo ter sua data e horário 
alterados pela presidência, mediante prévia notificação de seus 
membros.

II- Que a pauta das reuniões seja dividida em três momentos:
- Dar parecer aos projetos que estão tramitando na Assembleia;
- Debate e encaminhamentos das demandas ambientais;
- Concessão trimestral do título simbólico 'Selo Parlamentar 

Estadual Amigo do Meio Ambiente', ao final do expediente da 
reunião (vide item 8 do Plano de Trabalho).

3 - AUDIÊNCIAS PÚBLICAS
As audiências públicas têm como objetivo tratar de deman-

das temáticas ambientais e acontecerão na Assembleia Legisla-
tiva, contemplando o maior número de pessoas possível.

- Propomos a realização das audiências públicas em perio-
dicidade bimestral. Os temas serão propostos pelos membros da 
Comissão, mediante formulação de requerimento direcionado 
à Presidência, e sujeito à aprovação nos termos regimentais, ou 
pela presidência, caso não haja temas submetidos pelos membros.

- Propomos que aos membros da Comissão a definição de 
calendário temático por ordem de tema, que será definido de 
comum acordo com todos os membros.

- Caberá a assessoria desta Presidência toda organização 
do evento estrutural junto a Casa, cabendo ainda, convidar 
oficialmente os membros e suplentes desta Comissão.

4 - ORÇAMENTO
Cabe à Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sus-

tentável elaborar e fomentar uma metodologia de acompanha-
mento da execução do orçamento do Meio Ambiente no estado.

Também é dever da Comissão promover o debate sobre o 
orçamento da pasta do Meio Ambiente para 2020.

5 - ESTRUTURA DE FUNCIONAMENTO E CANAIS DE 
COMUNICAÇÃO DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESEN-
VOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

Faz-se premente garantir a estrutura e modernização 
necessárias ao bom funcionamento deste plano de trabalho, 
bem como para realizar os desafios e tarefas da Comissão de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável.

A Comissão abrirá um canal de escuta para a sociedade, 
mediante endereço eletrônico, para receber denúncias e deman-
das estreitando a atuação parlamentar com as necessidades da 
população em prol de um Meio Ambiente Sustentável.

6 - REUNIÕES CONJUNTAS
A Comissão se reunirá com outros órgãos e comissões per-

manentes ou não da Casa para obter e compartilhar informa-
ções relacionadas ao seu tema, mediante prévio requerimento 
de qualquer um de seus membros, e sujeito à aprovação nos 
termos regimentais.

7 - VISITAS FISCALIZADORAS
Os membros realizarão visitas técnicas e diligências para 

fiscalizar, acompanhar e analisar obras, instalações, situações 
e problemas relacionados à área de atuação desta Comissão.

8 - RECONHECIMENTO SOCIOAMBIENTAL (SELO PARLA-
MENTAR ESTADUAL AMIGO DO MEIO AMBIENTE)

Como já dito anteriormente, está Comissão precisa manter 
uma sintonia afinada com a sociedade, e com os profissionais 
que atuam na preservação do Meio Ambiente buscando alter-
nativas sustentáveis para os problemas e demandas sociais.

Por está razão, proponho que está Comissão, crie o título sim-
bólico 'Selo Parlamentar Estadual Amigo do Meio Ambiente' que 
será concedido em reconhecimento pelos esforços de pessoas físi-
cas ou jurídicas que divulguem, estimulem, ajudem ou colaborarem 
para o desenvolvimento de ações de proteção ao Meio Ambiente e 
de desenvolvimento sustentável no Estado de São Paulo.

O título será concedido trimestralmente a pessoas físicas ou 
jurídicas, durante a primeira reunião do trimestre dessa Comis-
são, ao final de seu expediente, que será indicada por um de 
seus membros, ou na ausência de indicação, por está presidência.

9 - CONCLUSÃO
Todas as atividades da Comissão de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sustentável serão registradas e documenta-
das, sendo assegurada a devida publicidade.

Para ciência:
Item 15 - Mensagem eletrônica do Senhor Francesco de 

Agazio, da empresa Impro Group Brasil, enviando descrição do 
material AIRLITE, tinta especial e suas caracteristicas e usos nos 
setores hospitalar, agícola e escolar.

Item 16 - Mensagem eletrônica do Senhor Felipe J., encami-
nhando reportagem e enviando sugestão para que o nosso esta-
do desenvolva políticas para fortalecimento das cooperativas de 
reciclagem e o desenvolvimento, no Estado de São Paulo, desse 
setor da indústria, tanto de reciclagem como de compostagem.

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO 
E PLANEJAMENTO
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 15/05/2019, quarta-
-feira, às 14:00 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade 
de apreciar a pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Castello Branco PSL Agente Federal 
  Danilo Balas
Paulo Fiorilo PT Teonilio Barba
Roberto Engler PSB Carlos Cezar
Carla Morando PSDB Analice Fernandes
Estevam Galvão DEM Arthur do Val
Dirceu Dalben PR André do Prado
Wellington Moura PRB Gilmaci Santos
Ricardo Mellão NOVO Daniel José
Marcio da Farmácia PODE Bruno Ganem
Delegado Olim PP Coronel Telhada
Alex de Madureira PSD Marta Costa

Sala das Comissões, em 13/05/2019.
Deputado Wellington Moura - Presidente


